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Ospitiamo una nota stampa indirizzata alla nostra reda-
zione a firma di Roseto Incoming Associazione Ope-
ratori Turistici di Roseto degli Abruzzi. Nel comuni-
cato viene criticata la decisione dell’amministrazione 
comunale di chiudere al traffico il lungomare.

Il Sindaco di Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes invia 
in redazione una nota in cui intende riportare i seguenti, 
importanti, chiarimenti in merito al punto stampa con-
vocato per lo scorso 30 aprile. All’interno del periodico 
il testo della nota.

Il Sindacato dei Giornalisti Abruzzesi stigmatizza il 
comportamento del Sindaco di Roseto degli Abruzzi, 
Mche dopo aver convocato un punto stampa in Munici-
pio lo scorso 30 aprile, ha inteso far partecipare alcuni 
giornalisti escludendone altri.

Roseto, Operatori Turistici: “Un’amministrazione 
comunale di dilettanti allo sbaraglio”

Roseto, Sindacato Giornalisti scrive una nota 
sulla vicenda del punto stampa in Municipio

Roseto, chiarimento del sindaco
sulla vicenda del punto stampa in Municipio

Roseto, Teresa Ginoble e Nicola Petrini esprimono 
solidarietà all’imprenditore Giuseppe Olivieri

Riceviamo e pubblichiamo una nota stampa, in segno 
di solidarietà nei confronti dell’imprenditore di Roseto 
degli Abruzzi Giuseppe Olivieri, a firma dei consiglieri 
comunali Teresa Ginoble e Nicola Petrini e dell’Asso-
ciazione SiAmo Roseto.

Roseto, Forza Italia, solidale con giornalisti 
e Associazione albergatori Incoming

Pubblichiamo una nota stampa a firma della coordina-
trice, Maristella Urbini, della Sezione di Roseto degli 
Abruzzi di Forza Italia in merito alla vicenda della con-
ferenza stampa indetta dal sindaco, che ha visto coin-
volti giornalisti e associazione albergatori Incoming.
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Ospitiamo una nota stampa indiriz-
zata alla nostra redazione a firma 
di Roseto Incoming Associazione 
Operatori Turistici di Roseto degli 
Abruzzi. Nel comunicato viene cri-
ticata la decisione dell’amministra-
zione comunale di chiudere al traf-
fico il lungomare.
A voi i commenti.

“Dilettanti allo sbaraglio, non c’è un 
altro modo per definire i responsa-
bili di quanto sta accadendo in que-
sti giorni sul lungomare di Roseto. 
Proprio nel momento in cui nella 
nostra città si sta svolgendo “Spiag-
ge d’Abruzzo Cup”, una delle ma-
nifestazioni sportive più importanti 
e che quest’anno può contare sulla 
presenza di 92 squadre, portando 
a Roseto centinaia e centinaia di 
giovani calciatori, dirigenti e fami-
liari, l’amministrazione comunale 
chiude al traffico il lungomare per 
svolgere una manifestazione musi-
cale, organizzata in collaborazione 
con un privato, gettando in questo 

Roseto, Operatori Turistici: “Un’amministrazione 
comunale di dilettanti allo sbaraglio”

modo letteralmente nel caos l’inte-
ra viabilità ! 
Una vera e propria decisione irre-
sponsabile che ha bloccato di fatto 
il traffico cittadino che si è riversa-
to sulla nazionale adriatica in una 
giornata di grande affluenza di turi-
sti e visitatori. 
La sciagurata decisione degli am-
ministratori comunali ha inoltre im-
pedito ai numerosi autobus di poter 
utilizzare la viabilità del lungomare 
per raggiungere le strutture alber-
ghiere, molte delle quali posizio-
nate nella zona nord del lungomare 
rosetano costringendo addirittura i 
viaggiatori a scendere dai mezzi e 
raggiungere a piedi le strutture turi-
stiche prenotate. 
Ma gli amministratori rosetani si 
sono resi conto che i mezzi sono 
costretti ad utilizzare il sottovia po-
sto a sud della città ? 
Hanno capito che per gli autobus è 
l’unico modo per poter accedere al 
lungomare visto che non è stato mai 
realizzato nella zona nord di Roseto 

un sottopassaggio in grado diper-
mettere l’accesso al lungomare ?

Si sono resi conto che i mezzi di 
trasporto provenienti da nord sono 
costretti a percorrere tutto il tratto 
urbano della nazionale adriatica 
per raggiungere il sottovia a sud e, 
subito dopo, a transitare di nuovo, 
main senso inverso,sull’intero lun-
gomare verso nord ? 

Eppure non ci vuole molto per ca-
pirlo, basterebbe che qualche am-
ministratore comunale vada in giro 
per la città, evitando di distrarsi 
con i continui selfie, di cui ormai 
i rosetani non ne possono più, per 
rendersi conto della realtà e maga-
ri vedere anche lo stato di degrado 
delle strade, del verde e delle strut-
ture pubbliche che rappresentano 
un pessimo biglietto da visita per la 
nostra città. 
Inoltre, al disservizio già esistente 
per la carenza di infrastrutture per 
la viabilità, adesso si è aggiunto il 
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dilettantismo degli attuali ammini-
stratori comunali che, in giornate di 
massimo affollamento da parte di 
centinaia di persone provenienti da 
altre realtà italiane ed anche estere, 
hanno avuto la brillante idea di or-
ganizzare un evento nel bel mezzo 
di piazza Ponno e di chiudere il lun-
gomare per creare solo confusione 
totale !

Ma queste iniziative, se proprio 
necessarie, non si sarebbero potute 
organizzare in altri momenti oppure 
in altri luoghi della città ? 

Per quali motivi bisogna causare, 
oltre ai disservizi, anche un così 
grave ma evitabile danno d’imma-
gine a Roseto tenuto conto dei tanti 
turisti presenti in città ?

Come definire queste scelte di poli-
tica turistica ? 

Pressapochismo, superficialità, in-
competenza ? 

Roseto, Operatori Turistici: “Un’amministrazione
comunale di dilettanti allo sbaraglio”

www.radioadriatico.altervista.com

Eppure il Comune di Roseto sape-
va molto bene sia del torneo, pre-
sentato giorni fa in Comune, che 
dello spettacolo in piazza, avendo 
concesso lo scorso 23 Aprile il pa-
trocinio a questa iniziativa, deno-
minata “Roseto Summer sound on 
tour”, ritenuta dall’amministrazione 
comunale un’iniziativa considerata 
rilevante e in grado di promuovere 
l’immagine e il prestigio della città 
!
Non c’è che dire, per quanto riguar-
da l’immagine gli amministrato-
ri rosetani hanno raggiunto il loro 
scopo, solo che…in negativo ! 

Senza contare che, alla manifesta-
zione per cui è stato deciso di bloc-
care il traffico, sarà probabilmente 
erogato un contributo economico. 
Come commentare, infine, la con-
suetudine di chiudere il lungomare 
di Roseto che sta diventando una 
regola anziché un’eccezione per 
l’attuale amministrazione comunale 

che, invece, prima di assumere una 
decisione del genere, farebbe bene 
ad ascoltare preventivamente i nu-
merosi operatori presenti nella zona 
per tener conto delle loro legittime 
esigenze troppo spesso dimenticate 
a favore di commercianti, soprat-
tutto ambulanti, che vengono da 
fuori Roseto e che fanno una facile 
concorrenza con pochi costi e au-
torizzazioni ai commercianti rose-
tani. 
Senza dimenticare che, innanzitut-
to, quando si organizzano eventi 
aperti al pubblico, oltre ai delica-
ti problemi legati alla viabilità e 
al traffico cittadino, bisogna tener 
contodella delicata questione legata 
alla sicurezza, un’esigenza richie-
sta fortemente anche dai rosetani 
che hanno il diritto di essere tutelati 
dai pubblici amministratori per evi-
tare il ripetersi di episodi spiacevo-
li che, troppo frequentemente, sono 
legati a manifestazioni di piazza”.
Roseto Incoming Associazione 
Operatori Turistici
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Roseto, chiarimento del sindaco
sulla vicenda del punto stampa in Municipio

www.radioadriatico.altervista.com

Il Sindaco di Roseto degli Abruzzi 
Mario Nugnes invia una nota in cui 
intende riportare i seguenti, impor-
tanti, chiarimenti in merito al punto 
stampa convocato per lo scorso 30 
aprile.
“Il suddetto punto stampa faceva 
seguito ad un comunicato inviato 
dai gruppi di maggioranza riguar-
dante il turismo. 
Avendo quindi dato diffusione del-
la posizione dell’Amministrazione 
tramite comunicato, utile alla carta 
stampata e ai siti ma non alle tele-
visioni, si era deciso di convocare 
i soli organi televisivi ad un punto 
stampa affinché anche essi ne po-
tessero dare copertura.

Per questo motivo l’invito (che al-
leghiamo per certificare quanto det-
to) è stato indirizzato solamente ai 
giornalisti televisivi che coprono 
il territorio e la cronaca di Roseto 
degli Abruzzi. A ciò si aggiunge la 
oramai consolidata consuetudine 
che vede i giornalisti delle televi-
sioni locali chiedere una intervi-
sta agli amministratori a seguito 
dell’invio di importanti comunicati. 

Per questo motivo, per agevolarli, 
già da alcuni mesi si è deciso di isti-
tuire la convocazione di un punto 
stampa aperto alle TV, per il giorno 
successivo all’invio di comunicati 
di particolare importanza. Lo stes-
so modus operandi, mai criticato 
in passato, è stato utilizzato anche 
questa volta.

Con stupore, invece, abbiamo vi-
sto presentarsi all’appuntamento 
anche giornalisti a cui l’invito non 
era stato indirizzato e che, molto 
raramente hanno partecipato alle 
innumerevoli conferenze stampa 
convocate in questi anni dall’Am-
ministrazione Comunale di Roseto 
degli Abruzzi. Giornalisti che, sulla 
questione, avevano già a disposi-
zione il comunicato stampa inviato 
in data 29 aprile a tutti gli organi 
d’informazione.

Non c’è stata, nelle mie intenzioni, 
la volontà di escludere alcun or-
gano di informazione consapevole 
che il pluralismo delle idee e delle 
posizioni è un pilastro della vita de-
mocratica. 

Anzi, lo scopo era esattamente il 
contrario: cercare di coinvolgere 
anche gli organi (le televisioni) che 
necessitano di una intervista per 
compiere il loro lavoro.

Da quando sono stato eletto ho con-
vocato e tenuto più di 150 conferen-
ze stampa, consapevole del ruolo 
che tutti gli organi di informazione 
svolgono per la comunità, e orga-
nizzando anche importanti eventi 
assieme all’Ordine dei Giornalisti 
come l’importante convegno sulla 
figura di Libero Pierantozzi dell’a-
prile dello scorso anno.

Ho cercato di comunicare sempre 
con la massima trasparenza e con 
spirito di condivisione in quanto 
consapevole che, in un’epoca in cui 
le notizie circolano rapidamente at-
traverso i social media e le piatta-
forme digitali, gli organi di stampa 
forniscono un servizio essenziale e 
che in un’epoca in cui le fake news 
e la disinformazione minacciano 
l’integrità dell’informazione, è fon-
damentale sostenere il giornalismo 
di qualità e responsabile”.
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Il Sindacato dei Giornalisti Abruz-
zesi stigmatizza il comportamento 
del Sindaco di Roseto degli Abruz-
zi, Mario Nugnes che dopo aver 
convocato un punto stampa in Mu-
nicipio lo scorso 30 aprile, ha inte-
so far partecipare alcuni giornalisti 
escludendone deliberatamente altri 
che intendevano intervenire. 

Roseto, Sindacato Giornalisti scrive una nota 
sulla vicenda del punto stampa in Municipio

Inoltre, evidentemente non ancora 
pienamente soddisfatto, ha rimpro-
verato un collega del quotidiano “Il 
Centro”per la titolazione di un arti-
colo a sua firma.
Un comportamento inaccettabile da 
parte di un politico e di una figura 
istituzionale, che offende in primo 
luogo i colleghi ammessi alla con-

ferenza stampa, considerati nelle 
intenzioni alla stregua di portavoce 
del sindaco e non giornalisti terzi e 
indipendenti, poi l’intera categoria 
e infine l’opinione pubblica roseta-
na, che ha diritto a un’informazione 
completa e plurale su argomenti di 
rilevante importanza per la comuni-
tà.
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Roseto, alta e incolta erbaccia al cimitero
Ringraziamo 
per la segna-
lazione e le 
foto il lettore 
e non com-
mentiamo le 
immagini che 
sono arrivate 
in redazione 
che mostrano 
erba alta tra 
le tombe al 
camposanto 
di Roseto de-
gli Abruzzi.
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Roseto, Teresa Ginoble e Nicola Petrini esprimono 
solidarietà all’imprenditore Giuseppe Olivieri

www.radioadriatico.altervista.com

Riceviamo e pubblichiamo una 
nota stampa, in segno di solidarie-
tà nei confronti dell’imprenditore 
di Roseto degli Abruzzi Giusep-
pe Olivieri, a firma dei consiglieri 
comunali Teresa Ginoble e Nicola 
Petrini e dell’Associazione SiAmo 
Roseto, la quale fa seguito al comu-
nicato divulgato da Spazio Civico 
lo scorso 29 aprile.

“I consiglieri Teresa Ginoble e Ni-
cola Petrini unitamente all’asso-
ciazione SiAmo Roseto esprimono 
piena solidarietà nei confronti di 
Giuseppe Olivieri, imprenditore 
nel campo della ricettività turisti-
ca titolare di una delle pochissime 
strutture a 4 stelle della Città, la cui 
figura è stata gratuitamente e ingiu-
stamente data in pasto all’opinione 
pubblica grazie ad un comunicato 
di Spazio Civico, ossia l’ammini-
strazione Nugnes, il quale ha dav-
vero dell’incredibile.

Senza nessuna esitazione sono state 

divulgate notizie di natura fiscale 
a disposizione dell’Ente che atten-
gono esclusivamente alla sfera im-
prenditoriale di Olivieri e che nulla 
hanno a che vedere con lo scontro 
politico e la divergenza di opinioni 
sul modo di fare turismo. 

Un becero tentativo di attacco e di 
screditamento che apre una falla 
nel sistema garantista che il sinda-
co Nugnes, noncurante della tutela 
della privacy, ha completamente di-
satteso pur di colpire chi ha espres-
so il proprio pensiero sul conclama-
to flop dell’evento organizzato in 
occasione del ponte del 25 Aprile.

Chi ci assicurerà d’ora in poi che il 
medesimo trattamento non sarà ri-
servato anche ad altri cittadini e/o 
imprenditori il cui pensiero diver-
geda quello del sindaco Nugnes?

Siamo quindi tutti esposti al rischio 
di diffusione di informazioni perso-
nali e private in mano al Comune?

Condanniamo senza sé e senza ma 
la divulgazione a mezzo stampa di 
dati sensibili che la legge protegge, 
certi che i responsabili di questo 
gravissimo assalto alla democrazia 
siano chiamati a risponderne in pri-
ma persona”.
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Roseto, Forza Italia, solidale con giornalisti 
e Associazione albergatori Incoming

www.radioadriatico.altervista.com

Riceviamo e pubblichiamo una nota 
stampa a firma della coordinatrice, 
Maristella Urbini, della Sezione di 
Roseto degli Abruzzi di Forza Italia 
in merito alla vicenda della confe-
renza stampa indetta dal sindaco, 
che ha visto coinvolti giornalisti e 
associazione albergatori Incoming.

“Forza Italia di Roseto degli Abruz-
zi esprime la propria solidarietà alla 
stampa tutta, al giornalista Luca 
Venanzi, per il rimprovero subito, 
e al Presidente  dell’Associazione 
Albergatori Roseto Incoming per i 
fatti accaduti in questi giorni,  di cui 
il sindaco Nugnes si è reso prota-
gonista. 

Quello che sta accadendo a Roseto 
degli Abruzzi, viola le più elemen-
tati regole della democrazia; il pri-
mo cittadino,  dopo aver convocato 
una conferenza stampa presso gli 
uffici comunali, ha  interloquito sol-
tanto con alcuni giornalisti “scelti” 
non ammettendo in sala quelli  non 
graditi. 
Il caso ha procurato la reazione del 

sindacato di categoria che, in una 
conferenza stampa del 2 maggio, 
ha stigmatizzato il comportamento 
del sindaco che ha usato la stampa 
come propria portavoce. 

Il fatto ha creato un pericoloso 
precedente, che mina le basi della 
democrazia perché toglie ai citta-
dini la  possibilità di formarsi una 
propria libera opinione, sull’opera-
to di questa amministrazione, dalla 
lettura di più testate giornalistiche.
Vieppiù, Nugnes, criticato per un 
evento del ponte del 25 aprile scor-
so, dall’Associazione Albergato-
ri Roseto Incoming, ha replicato 
diffondendo dati  sensibili relativi 
all’imprenditore Giuseppe Olivieri, 
suo Presidente. 
Dati di natura  fiscale riguardanti la 
sua attività imprenditoriale che nul-
la avevano a che fare con  la diatri-
ba in corso. 

Mala gestio del potere, punizione o 
vendetta del Sindaco  “fumantino”, 
com’è stato immediatamente ribat-
tezzato, che mal si addicono ad un 

organo istituzionale che dovrebbe 
rappresentare tutta la cittadinanza, 
finanche chi  lo critica. 
Il fatto è particolarmente grave per-
ché contiene la velata minaccia, a 
chi  si oppone all’amministrazio-
ne, di vedere pubblicati sui media i 
propri dati sensibili. 

Chi amministra è in possesso delle 
informazioni sensibili dell’intera 
popolazione sul territorio - che po-
trebbe subire le sorti dell’impren-
ditore Giuseppe Olivieri, nel caso 
contrastasse l’operato del sindaco 
Nugnes e della sua giunta. 
Gli episodi sono evidenti passi falsi 
di questa amministrazione, che de-
notano un  nervosismo scomposto 
del capo della giunta, apparente-
mente inspiegabile ma, tant’è. 
Forse le cose a Palazzo non vanno 
per il verso giusto, forse semplice-
mente  il potere logora chi ce l’ha; a 
patirne le conseguenze - purtroppo 
- è una inerme  cittadinanza che vie-
ne privata del fondamentale diritto 
ad una informazione libera e non 
purgata”.



10

Cronaca RosetoCronaca Roseto

Roseto, approvato il regolamento del verde urbano 
Tra gli importanti atti approvati al 
termine di una seduta molto intensa 
del Consiglio Comunale di Rose-
to degli Abruzzi spicca la Delibe-
ra di approvazione da parte della 
maggioranza del Regolamento del 
Verde Urbano (varato per la prima 
volta nella storia della città).

Da segnalare che il Consiglio co-
munale ha visto l’ingresso tra gli 
scranni dell’Assise Civica il Con-
sigliere comunale Marco Ruggieri, 
in surroga alla dimissionaria Lore-
na Mastrilli, come Capogruppo di 
“Operazione Turismo”.
L’approvazione del Regolamento 
del Verde Urbano rappresenta un 
passaggio importante nell’ottica di 

tutela dell’ambiente e della sicu-
rezza urbana. Uno strumento che, 
fino a ieri, non era a disposizione 
dell’Amministrazione Comunale e 
che va a regolamentare sia la fase 
della piantumazione che quelle del 

taglio e dell’eventuale abbattimen-
to di tutte le specie arboree presenti 
sul territorio. Il Regolamento, inol-
tre, detta le regole relative alla cura 
del verde sia per il privato che per 
le Pubbliche Amministrazioni.

www.radioadriatico.altervista.com

Roseto, pubblicato avviso iscrizioni 
asili nido comunali per 90 posti

L’Amministrazione Comunale di 
Roseto degli Abruzzi ha pubblicato 
l’avviso per le iscrizioni al servizio 
di asilo nido comunale per l’anno 
scolastico 2024-2025. 

Sono confermati, per gli Asili Nido, 
la disponibilità di circa 90 posti, di 
cui 66 convenzionati.

Le domande di iscrizione dovranno 
essere consegnate entro il 31 mag-
gio 2024 all’URP, entro e non oltre 
le ore 13.30, oppure inviate entro la 
medesima data all’indirizzo di po-
sta certificata protocollogenerale@
pec.comune.roseto.te.it rispettan-
do tassativamente quanto disposto 
nell’avviso.
Per ulteriori informazioni sulle 

iscrizioni al servizio di asilo nido 
comunale, sul bando e sulle moda-
lità di presentazione delle domande 
si consiglia di visitare il sito web 
del Comune o di contattare l’ufficio 
competente.

Per supporto nella compilazione 
della domanda è possibile rivol-
gersi allo “Sportello di Segretaria-
to Sociale”, dal lunedì al venerdì, 
dalle ore 9,00 alle ore 12,00 - tel. 
085/89453687.

Anno 13 - N° 23
5 maggio 2024
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Roseto, delibera di partenariato 
per gestione Museo di Montepagano

Consiglio comunale di Roseto de-
gli Abruzzi approva con i voti della 
maggioranza e di parte della mino-
ranza, la Delibera di approvazione 
del partenariato pubblico-privato 
per la gestione del Museo Civico 
della Cultura Materiale di Monte-
pagano. 
La Delibera nasce da un progetto 
presentato dall’Associazione “Vec-
chio Borgo” e prevede la conces-
sione, da parte del Comune, degli 
spazi dove oggi insiste il museo 
(Salone Pierantozzi, il Palazzo 
Storico, il Cortile interno) e l’affi-
damento del servizio museale alla 
stessa associazione. 
Grazie al finanziamento Pnrr, ot-
tenuto attraverso la collaborazione 
dell’Amministrazione Comunale, 
si procederà con l’abbattimento 
delle barriere architettoniche, con 
l’installazione di un ascensore, con 

l’assunzione di personale specializ-
zato e con la digitalizzazione del ca-
talogo delle opere presenti all’inter-

no del museo che, grazie a questo, 
saranno fruibili anche attraverso i 
moderni canali di comunicazione.
Inoltre, viene avviato il percorso 
che porterà alla nascita di un bi-
glietto unico valido su tutto il ter-
ritorio per poter usufruire delle bel-
lezze artistiche e culturali rosetane, 
nell’ottica della piena valorizzazio-
ne di queste ultime. 
Il prossimo passaggio prevede la 
sottoscrizione della convenzione 
dalla durata di cinque anni tra Co-
mune e “Vecchio Borgo”, rinnova-
bile per ulteriori cinque annualità. 
La durata della Convenzione per-
metterà al Comune di procedere 
con l’ottimizzazione delle risorse 
e la possibilità di monitorare con 
attenzione il progetto mentre per 
l’associazione sarà un mezzo utile 
per pianificare a lungo termine la 
gestione del Museo.  
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Roseto, circolare regionale, rivolta ai balneari 

sulle “opere stagionali”
Si informa che l’Ufficio Demanio 
Marittimo della Regione Abruzzo 
ha emesso una circolare esplicativa 
in riferimento alle attività poste in 
essere dagli uffici tecnici comunali 
in applicazioni delle disposizioni 
previste dall’Ordinanza Balneare 
2024.

Nella circolare, si forniscono in-
dicazioni circa le procedure per 
l’installazione di opere stagionali 
ovvero opere installate durante la 
stagione balneare (che non rientra-
no nel titolo concessorio) e che an-
dranno rimosse obbligatoriamente 
entro il 24 novembre 2024.
I concessionari, pertanto,  devono 
inoltrare all’ Ufficio tecnico comu-
nale demaniale competente, appo-
sita istanza, a firma di un tecnico 
abilitato e regolarmente iscritto 
presso Albi professionali,  ovve-
ro C.I.L.A. (comunicazione inizio 
lavori asseverata) redatta ai sensi 

del D.P.R. 380/01 art.6, comma 1 
lett.e-bis che recita: “Le opere sta-
gionali e quelle dirette a soddisfa-
re obiettive esigenze, contingenti 
e temporanee, purché destinate ad 
essere immediatamente rimosse al 
cessare della temporanea necessità 
e, comunque, entro un termine non 
superiore a centottanta giorni com-

www.radioadriatico.altervista.com

prensivo dei tempi di allestimento 
e smontaggio del manufatto, previa 
comunicazione di avvio dei lavori 
all’amministrazione comunale” ac-
compagnata da richiesta autorizza-
zione paesaggistica (la cui validità 
è quinquennale) ai sensi dell’art. 
146 del D. Lgs. 42/04 per le ope-
re stagionali la cui permanenza sia 
superiore a 120 giorni e comunque 
sempre inferiore a 180 gg.
Laddove la permanenza delle opere 
stagionali sia inferiore ai 120 giorni 
non è richiesta l’autorizzazione pa-
esaggistica.
Nella circolare si precisa altresì 
che, nel periodo invernale (dal 24 
novembre al 5 marzo), laddove 
venga richiesta la perimetrazione 
con sistema a giorno non impattante 
di altezza non superiore a 1,80 mt. 
e per un massimo di 150 mq, così 
come previsto nell’ art.4 dell’Or-
dinanza Balneare 2024, l’istanza 
dovrà essere ugualmente effettuata 
con CILA a firma di un tecnico abi-
litato.

Anno 13 - N° 23
5 maggio 2024
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Roseto, Fratelli d’Italia ha festeggiato il decennale
Sabato 4 maggio dalle ore 16.00 alle 19.00 il movi-
mento giovanile di Fratelli d’Italia è stato presente a 
Roseto degli Abruzzi, presso il lungomare Celommi, 
per festeggiare con un banchetto informativo il decen-
nale dalla fondazione e aprire il tesseramento 2024.
Presente anche il partito di FDI che ha dato il via alla 
campagna di tesseramento 2024 intitolata “Orgoglio 
Italiano”.
Riportiamo quanto letto e scritto in una nota stampa a 
firma di Francesco Di Giuseppe fondatore e vice pre-
sidente nazionale di GN, capogruppo in consiglio co-
munale a Roseto degli Abruzzi di FDI.
“Sono passati ormai 10 anni da quando con tanti altri 
amici da ogni angolo d’Italia, abbiamo fondato Gio-
ventù Nazionale. Immaginavamo un movimento gio-
vanile forte, libero, autonomo, in grado di dare voce 
alle centinaia di migliaia di ragazzi e ragazze sparsi 
per lo stivale che volevano combattere per il loro futu-
ro e per il loro Paese. 
Gioventù Nazionale non è più una semplice rete di 
comunità sparse per tutto il territorio nazionale, ma è 
divenuto una solida realtà in grado di dar voce e spazio 
ai suoi ragazzi, una creatura forte e robusta che copre 
ogni angolo d’Italia e cresce ogni giorno di più grazie 
all’entusiasmo ed al sudore delle nuove leve della de-
stra italiana, scalpitanti di continuare il loro cammino 
verso il domani.
Sognavamo di cambiare l’Italia e non potevamo pen-
sare di festeggiare il nostro decennale nel modo mi-
gliore, con Giorgia Meloni presidente del Consiglio e 
tanti di quelli che erano la classe dirigente del passato 
movimento giovanile (di AN) oggi hanno ruoli chiave 
al Governo della Nazione. 
Allo stesso modo noi stiamo costruendo una genera-
zione di validi amministratori in grado di guidare i 
nostri territori nel futuro, dirigenti culturalmente pre-
parati in grado di contrastare i nuovi dogmi inviolabi-
li del progressismo: cancel culture e ideologia woke; 
proponendo con il nostro modello di militanza un vero 
antidoto al conformismo e pensiero unico propinati 
dalla sinistra”.
Riportiamo di seguito la dichiarazione di Gianluca Ra-
gnoli, Presidente Provinciale di Gioventù Nazionale.
“Il decennale dalla nascita di Gioventù Nazionale è 

un traguardo che rende tutti noi militanti orgogliosi di 
aver scritto una pagina importante di storia del movi-
mentismo giovanile di destra.
In tutto questo tempo siamo passati da essere conside-
rati dei folli visionari ad affermare il nostro amore per 
l’Italia ed i nostri ideali in ogni contesto: nelle scuo-
le, nelle università e nelle piazze di tutta la Nazione 
e della nostra Provincia, diventando l’unico punto di 
riferimento credibile per migliaia di ragazzi e forman-
do una classe dirigente che oggi molto spesso è la più 
competente e preparata. 
Nel nostro territorio siamo stati unici protagonisti di 
numerose battaglie al fianco dei cittadini, che vanno 
dalla difesa del Made in Italy, all’emergenza preoccu-
pante dell’emigrazione giovanile e dell’immigrazione 
incontrollata, alla difesa del territorio con iniziative di 
sensibilizzazione ambientale, alle denunce per la man-
canza di centri di aggregazione giovanile.  Non ci fer-
meremo qui: la nostra è una storia che si tramanda da 
testimone in testimone e che non finirà mai. Un’attività 
quotidiana fatta di impegno, passione, studio e corag-
gio di rimanere coerenti con i nostri valori di sempre”.

Cronaca RosetoCronaca Roseto
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Teramo, ex magistrato Pietro Grasso 
dialoga con studenti all’UNITE

Lunedì 6 maggio, alle ore 11.00, 
nell’Aula Magna dell’Università 
di Teramo, l’ex magistrato Pietro 
Grasso dialogherà con studenti uni-
versitari e degli istituti superiori di 
secondo grado.
Pietro Grasso è presidente della 
Fondazione Scintille di futuro che 
ha lo scopo «dicontribuire allo svi-
luppo della cittadinanza attiva e 
consapevole e dell’etica della re-
sponsabilità, di incentivare la rea-
lizzazione dei valori costituzionali 
e il rispetto delle leggi e delle regole 
di convivenza civile, di analizzare, 
studiare e diffondere la conoscenza 
dei fenomeni mafiosi e della crimi-
nalità organizzata, di stimolare la 
ricerca interdisciplinare e promuo-
vere la collaborazione nel contrasto 
alla criminalità organizzata».
L’incontro è stato organizzato dalla 
Scuola di legalità e giustizia dell’U-
niversità di Teramo, coordinata da 
Fiammetta Ricci, che introdurrà 
l’evento.
Sono previsti i saluti del rettore 
Dino Mastrocola e dell’ammini-
stratore delegato di Conad Adriati-
co Antonio Di Ferdinando, mentre 
il confronto con gli studenti sarà 
moderato da Maria Cristina Alfieri, 
direttrice della Fondazione Conad 
ETS.
Pietro Grasso, magistrato e uomo 
politico italiano, nel 1984 ha rico-
perto l’incarico di giudice a latere 
nel primo maxiprocesso a Cosa No-
stra ed è stato estensore della sen-
tenza che ha inflitto 19 ergastoli e 
oltre 2.600 anni di reclusione. 
Consulente della Commissione An-
timafia, nel 1991 viene nominato 

consigliere alla Direzione Affari 
Penali del Ministero di Grazia e 
Giustizia e componente della Com-
missione centrale per i pentiti. 
A Palermo è stato Procuratore della 
Repubblica dal 1999 al 2004. 

CronacaCronaca
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Tra le sue pubblicazioni: 

La mafia invisibile. La nuova strategia di Cosa Nostra 
on S. Lodato, 2001); 

Pizzini, veleni e cicoria. La mafia prima e dopo Provenzano
(con F. La Licata, 2008); 

Per non morire di mafia 
(con A. La Volpe, 2009); 

Soldi sporchi. Come le mafie riciclano miliardi 
e inquinano l’economia mondiale 
(con E. Bellavia, 2011); 

Liberi tutti. Lettera a un ragazzo 
che non vuole morire di mafia (2012); 

Storie di sangue, amici e fantasmi. Ricordi di mafia (2017);

Paolo Borsellino parla ai ragazzi (2020).

Dal 2005 al 2012 è stato Procurato-
re nazionale antimafia. 
Alle elezioni del 2013 è stato eletto 
senatore e nello stesso anno è stato 
eletto Presidente del Senato, ruolo 
ricoperto fino al 22 marzo del 2018.
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San Gabriele, santuario inserito

nel Catalogo generale dei Beni culturali 
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Dal 1° marzo 2024 il santuario-ba-
silica di san Gabriele (uno dei più 
frequentati in Europa con un flusso 
annuo di circa due milioni di pel-
legrini) è stato registrato (schedato 
e mappato) dal primo Censimento 
dei Santuari. 
In questa maniera il santuario glo-
balizza e propaga la sua fama nel 
web. Il Censimento nasce dall’e-
sigenza di precisare il sostrato 
documentario relativo alla realtà 
dei luoghi di culto in un intreccio 
tra pietà popolare e impronta isti-
tuzionale, verificata quest’ultima 
nei documenti emanati prevalente-
mente dalle autorità episcopali dei 
luoghi classificati come “Santuari” 
veri e propri, come attesta il Codice 
di diritto canonico: «Con il nome 
di Santuario s’intendono la chiesa 
o altro luogo ove i fedeli, per un 
peculiare motivo di pietà si reca-

no numerosi in pellegrinaggio con 
l’approvazione del Vescovo» (can. 
1230). Il Censimento dei santuari 
è curato dalla professoressa Giu-
stina Aceto, docente per I Santuari 
Mariani presso la Pontificia facoltà 
teologica Marianum (Roma) e re-
ferente per la Pontificia Academia 
Mariana Internationalis (PAMI) per 
la ricerca santuariale. L’obiettivo 
del progetto è realizzare la sche-
datura e “mappatura” dei santuari, 
in collaborazione con le diocesi di 
appartenenza, registrandone gli ele-
menti più caratteristici e significa-
tivi, corredati da una ricca e spesso 
inedita documentazione, in modo 
da facilitare la circolazione delle 
informazioni e agevolarne la frui-
zione. Le schede relative ai santuari 
italiani, contenenti una selezione 
dei dati raccolti durante la ricerca, 
verranno pubblicate nel Catalogo 

generale dei Beni culturali gestito 
dall’ICCD (Istituto Centrale per il 
catalogo e la documentazione) e 
saranno liberamente raggiungibi-
li, anche da sistemi esterni, trami-
te appositi link. Gli itinerari con le 
schede dei singoli luoghi sacri, non 
solo italiani ma mondiali, saranno 
disponibili nel sito ufficiale della 
Pontificia Academia Mariana Inter-
nationalis (https://www.pami.info/
santuari-censimento/), nel sito del 
catalogo generale dei Beni cultura-
li (https://catalogo.beniculturali.it/) 
e nel sito vaticano delle Cause dei 
santi (https://www.causesanti.va/
it.html). I dati relativi al santuario-
basilica di san Gabriele, che è sta-
to elevato alla dignità di Basilica 
Minore da Pio XI il 1° luglio 1929, 
sono ovviamente consultabili an-
che sul sito del santuario (wwww.
sangabriele.org).
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Teramo, lettera ai giovani scritta dal Vescovo Leuzzi

Ospitiamo e pubblichiamo la Lette-
ra ai giovani della diocesi Teramo 
- Atri, per il mese di maggio 2024, 
scritta da Sua Eccellenza Monsi-
gnor Lorenzo Leuzzi.

Cari giovani,
tra pochi giorni saremo a Siena per 
festeggiare Santa Caterina, compa-
trona d’Italia e d‘Europa.
L’invito ad essere a Siena mi ha 
molto sorpreso!
Conoscevo poco la vita di Santa 
Caterina, al di là di alcuni eventi 
storici di portata internazionale.
Una donna che ha vissutoil suo 
tempo!
È la testimonianza più bella che 
possiamo ricevere. Essere nel tem-
po e non fuori dal tempo.
Molti esperti ci ricordano che tutti 
noi rischiamo di vivere in un tempo 
virtuale.
Pensando a Santa Caterina, in que-
sti giorni è ritornato nella mia men-
te unsuggerimentoche ascoltavo 
quando ero studente: vivere con i 
piedi per terra!
Cari giovani,
credo che sia l’esperienza più dif-
ficile e più impegnativa che ci ac-
compagna ogni giorno e che fac-
ciamo fatica ad accogliere. Tutti 
vorremmo rispondere positivamen-
te. Ma quanta paura!
La scelta davanti a noi è una sola: 
nascondere la domanda o rischia-
re iniziando a conoscere la propria 
vita?
La mia vita ha delle coordinate ben 
precise, nel tempo e nello spazio.
Chi mi garantisce che queste sono 
sufficienti per progettare la mia vita 
ed essere pienamente realizzato?
Caterina da Siena era una donna 

che, nella sua semplicità, non ha 
avuto paura del suo tempo perché 
aveva scoperto che con i suoi talen-
ti poteva essere qualcuno.
Il mondo virtuale ci porta via dal 
tempo e dallo spazio e ci proietta in 
un mondo che non è più il nostro.
Da dove partire per imparare a co-
noscermi?  
Caterina ci dà un consiglio: guarda 
il Crocifisso!
Solo Lui ci riporta nel tempo e nello 
spazio perché ci conosce e, soprat-
tutto, è risorto per accompagnar-
ci nel cammino di vita che siamo 
chiamati a percorrere.
Avere i piedi per terra!
Caterina era una mistica, una donna 
di preghiera eppure si preoccupava 
delle vicende umane del suo tem-
po e dedicava la sua vita a servire i 
fratelli, nelle piccole comunità o in 
quelle internazionali.
Ma può una donna che prega avere 
un ruolo nella storia?
Questo è il grande messaggio che 
vorrei affidare a voi: se incontri il 
Risorto sarai sempre protagonista, 
nelle piccole come nelle grandi 
esperienze.
Papa Francesco due domeniche fa, 
prima della preghiera del Regina 

Coeli ci ha ricordato che il valore di 
ciascuno non è nel successo!
C’è il successo del mondo virtuale 
che ci illude e delude e c’è il suc-
cesso, silenzioso e inaspettato, che 
ci incoraggia a proseguire nel no-
stro cammino.
Con i piedi per terra!
Cari amici,
scopriamo la data del nostro Batte-
simo: quel giorno è iniziata un’e-
sperienza piena di vita. Forse non 
sempre ne siamo consapevoli!
Vi auguro di scoprire il dono che 
abbiamo ricevuto e, come avven-
ne per Caterina, essere nel tempo e 
nello spazio con fiducia: possiamo 
costruire un mondo migliore.
Vi aspetto al Santuario di San Ga-
briele per il nostro appuntamento 
annuale della Veglia mariana inter-
nazionale, Sabato 11 maggio. 
Vostro, Lorenzo, vescovo

APPUNTAMENTI:
Verso il Giubileo 2025
“pellegrini di speranza”
SABATO 11 MAGGIO ORE 15.30
VEGLIA MARIANA INTERNA-
ZIONALE DEI GIOVANI
Santuario di S. Gabriele dell’Addo-
lorata - Isola del Gran Sasso.

www.radioadriatico.altervista.com
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Una delegazione di funzionari del Dipartimento Agri-
coltura della Regione Abruzzo, guidati dalla dirigente 
Elena Sico, ha visitato il Dipartimento di Medicina 
Veterinaria dell’Università di Teramo, l’Ospedale Ve-
terinario e il fondo rustico di Chiareto, per constatare i 
risultati ottenuti dalle strutture universitarie nel settore 
della salvaguardia delle risorse genetiche.
Riportiamo quanto ha spiegato Augusto Carluccio, 
direttore della Scuola di Specializzazione in Fisiopa-
tologia della Riproduzione degli Animali: “Nel pano-
rama agricolo contemporaneo la salvaguardia delle ri-
sorse genetiche riveste un ruolo cruciale per garantire 
la sostenibilità ela diversificazione delle produzioni 
animali. Nel contesto del Dipartimento di Medicina 
Veterinaria dell’Università di Teramo questa missio-
ne assume un significato ancora più profondo, poiché 
la struttura si profila quale vero e proprio custode di 
numerose e preziose risorse genetiche bovine, equine, 
ovi-caprine e avicole.
La decennale collaborazione strategica tra il Diparti-
mento di Medicina Veterinaria di Teramo e PASSIO-
NECAITPR, l’ente selezionatore riconosciuto dal Mi-
nistero dell’Agricoltura, insieme al supporto tecnico 
in ambito di ricerca genetica e scientifica, ha permesso 
la costituzione di un modello esemplare di cooperazio-

Teramo, Unite, dipartimento veterinaria 
custode risorse genetiche

www.pallacanestroroseto.altervista.org

ne tra il mondo accademico e quello agricolo allevato-
riale. Queste partnership non solo hanno permesso di 
preservare e valorizzare le varietà genetiche autoctone, 
ma hanno anche contribuito a fornire agli allevatori gli 
strumenti necessari per migliorare le prestazioni zoo-
tecniche e la resistenza alle malattie dei loro animali.
La visita oggi dei funzionari della Regione Abruzzo 
rappresenta un’occasione molto importante anche per 
illustrare i nostri progetti futuri e per celebrare i risul-
tati ottenuti negli ultimi 20 anni. Ciò che iniziò come 
un impegno visionario oggi si traduce in un patrimo-
nio inestimabile di biodiversità, un presidio al servizio 
degli allevatori, un centro di conservazione scientifi-
co e culturale fondamentale per la tutela delle risor-
se genetiche e per lo sviluppo sostenibile del settore 
agricolo regionale, che coinvolge in maniera ormai 
consolidata l’intera fascia dell’Appennino centrale. Le 
risorse genetiche rappresentano un pilastro fondamen-
tale della sicurezza alimentare e della resilienza dei si-
stemi agricoli. Il lavoro instancabile del Dipartimento 
di Medicina Veterinaria dell’Università di Teramo è un 
esempio tangibile di come la ricerca scientifica e l’im-
pegno istituzionale possano convergere per garantire 
un futuro migliore per l’agricoltura e per le generazio-
ni a venire”.

Anno 13 - N° 23
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Colledara, direttore ufficio postale, 

nominato Maestro del Lavoro

Poste Italiane partecipa anche 
quest’anno, con i suoi dipendenti, 
al conferimento dell’onorificenza 
“Stelle al Merito del Lavoro”, as-
segnata dal Ministero del Lavoro e 
delle Politiche Sociali.

La commissione nazionale istitui-
ta dal Ministero del Lavoro e delle 
Politiche Sociali ha deciso di asse-
gnare ai dipendenti del Gruppo, per 
il quindicesimo anno consecutivo, 
71 Stelle al Merito su tutto il ter-
ritorio nazionale, in rappresentanza 
della maggior parte dei ruoli pro-
fessionali. 

In Abruzzo il prestigioso titolo di 
“Maestro del Lavoro” verrà con-
ferito formalmente dalla Prefettura 
dell’Aquila, nel corso della cerimo-
nia in calendario il 1° maggio pres-
so la sede del Gran Sasso Science 
Institute in via Michele Iacobucci.

Tra coloro che si sono distinti per 
meriti “di perizia, laboriosità e buo-
na condotta morale”, anche Gaeta-
no Esposito, direttore dell’ufficio 
postale di Colledara.

Sessantaquattro anni, di Teramo, 
lavora in Poste Italiane dal 1986, 
quando fu assunto come portalette-
re a Ripattoni. 

Fino al 2004 ha ricoperto la me-
desima mansione in molti piccoli 
comuni della provincia di Teramo, 
tra cui Canzano e Castelnuovo Vo-
mano. 

Nel 2005 il passaggio allo sportello, 

conoscimento così prestigioso. 
Questa nomina per me li racchiude 
tutti, anche quelli non raggiungibi-
li. 
Voglio pertanto ringraziare la mia 
azienda e chi mi ha proposto”.

Le “Stelle al Merito del Lavoro” 
sono concesse ogni anno alle la-
voratrici e ai lavoratori di aziende 
pubbliche e private, con età mini-
ma di 50 anni e anzianità lavorativa 
continuativa di almeno 25. 

Il 50% è riservato a coloro che han-
no iniziato la loro attività dai livelli 
contrattuali più bassi e si sono di-
stinti per il loro contributo umano e 
professionale.

nell’ufficio postale di Treciminiere. 

Poi a Fontanelle, come direttore 
monoperatore, e a Bellante Stazio-
ne, prima come operatore di spor-
tello e dal 2012 come direttore. 

Da febbraio di quest’anno dirige la 
sede di Colledara.

“Per me è un’emozione particola-
re – commenta Gaetano Esposito –, 
sicuramente non comune. 
Un traguardo al quale non ho mai 
pensato di poter arrivare. 

All’inizio di un rapporto di lavoro 
si pensa alla carriera e ad andare il 
più avanti possibile, ma non a un ri-

www.pallacanestroroseto.altervista.org
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L’ACI di Teramo supera i 9mila e 300 tesserati confer-
mandosi il club più grande d’Abruzzo. nell’assemblea 
annuale che è stata l’occasione per brindare all’avvio 
del Centenario e premiare i veterani e i pionieri della 
guida. Clima di festa all’Aci di Teramo dove la consue-
ta assemblea annuale dei soci ha costituito l’occasione 
per annunciare l’avvio delle attività per il Centenario 
della fondazione dell’Ente, ma anche per premiare 
quei tesserati, segnalati dalle delegazioni, che si sono 
contraddistinti per virtù e prudenza al volante.  Nel 
corso dell’assemblea, il presidente Carmine Cellinese 
e il direttore Donato Ciunci, hanno esposto i dati con-
suntivi delle attività svolte nel 2023. L’ACI di Teramo 
si è confermato come il più grande Automobile Club 
d’Abruzzo, arrivando a contare 9371 soci ed oltre 200 
persone in possesso di una licenza sportiva.  Anche il 
bilancio 2023 si è chiuso in utile con un incremento del 
patrimonio dell’Ente di Corso Cerulli che da sempre si 
contraddistingue per il grande lavoro di formazione e 
sensibilizzazione al rispetto del Codice della strada. 
Nell’anno passato sono stati coinvolti 760 ragazzi della 
provincia di Teramo nei progetti di educazione stradale 
e tante sono state le iniziative allestite sotto l’egida di 
ACI.  Da ricordare, in particolare, la rievocazione ACI 
Storico della corsa “Il volante d’Argento” tenutasi nel-
la città ducale di Atri nell’agosto scorso. L’occasione 
dell’approvazione del bilancio d’esercizio e dello stato 
dell’arte delle attività istituzionali hanno fatto da cor-
nice a quello che tradizionalmente è uno dei momen-
ti più suggestivi per l’Aci di Teramo che quest’anno 
compie 100 anni dalla sua nascita e che si appresta a 
diffondere un nutrito calendario di iniziative di grande 
spessore e coinvolgimento di pubblico. 
A nome dell’Automobile club di Teramo dunque, il 
presidente Carmine Cellinese, ha voluto dare un ri-

Teramo, club ACI più grande d’Abruzzo
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conoscimento e omaggiare i soci benemeriti, ovvero 
quegli automobilisti che, per 40, 50 e 60 anni hanno 
guidato la propria autovettura senza incorrere in san-
zioni che abbiano comportato la sospensione o il ritiro 
della patente di guida, classificati rispettivamente in 
“Veterano della guida”, “Pioniere della Guida” e “Su-
per Pioniere della Guida”. 
I 5 “Veterani della guida” sono: Gabriele Marramà, 
Mario Di Giuseppe, Enzo Peracchia, Carlo Marrango-
ne e Cosimo Talamo. 
I 6 soci premiati come “Pioniere della Guida sono: 
«Mario Muzzurru, Gabriele Zuccarelli, Flaviano Di 
Giosafat, Roberto Odoardi, Gino Dell’Estate, Dario 
Antonucci.
Ulteriori sei soci sono stati premiati come “Super Pio-
niere della guida”, ovvero: Silvano Marucci, Fernando 
Cantagalli, Franco Mosca, Flaviano Angelini, Luigi 
DI Blasio, Gianfranco Cocciolito.
Infine è stato premiato Alessandro Tarquini come “Su-
per Ultra Pioniere della guida” con 70 anni di patente, 
e in ultimo coloro che hanno maturato 30 anni o più di 
anzianità associativa: Mario Di Giuseppe, Francesco 
Cavi, Guido Canzio, Antonio Fasulo, Antonio Nor-
scia, Alfredo Ioannone, Maria Grazia Mercanti, Adria-
no Leone, Valerio Di Natale, Franco Mosca, Flaviano 
Di Giosafat e Antonio De Luca.
Riportiamo il commenta del presidente dell’Aci di 
Teramo Carmine Cellinese: “Trovo questo momento 
celebrativo altamente simbolico poiché l’osservanza 
del codice della strada di traduce nel rispetto della vita 
e del prossimo. Ecco perché questa circostanza rap-
presenta un modo per esprimere gratitudine verso tutti 
quegli automobilisti che, con il loro comportamento 
giudizioso, non hanno mai rischiato la loro vita e mes-
so a repentaglio l’incolumità degli altri”.
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 Cronaca Cronaca
Giulianova, convegno sul nuovo Codice della strada

Promosso dal Centro Studi Pissta, 
con il patrocinio del Comune di 
Giulianova e della Polizia Locale, 
si è svolto in sala Buozzi un con-
vegno regionale sugli ultimi ag-
giornamenti del Codice della strada 
contenuti nella legge di riforma. 

Al centro dell’ incontro, moderato 
dal Comandante della Polizia Loca-
le di Giulianova Maggiore Rober-
to Iustini, la relazione del direttore 
scientifico del Centro Studi Pissta 
Domenico Carola. Hanno portato 
i saluti il Sindaco Jwan Costantini 
e il responsabile regionale di Pissta 
Alessio Procida.
Il Sindaco, in apertura dei lavori, 
ha ringraziato Pissta per aver orga-
nizzato l’iniziativa di studio ed ha 

operativa anche nei difficili giorni 
della pandemia, quando è stata data 
grande prova di generosità e senso 
del dovere.

espresso la sua personale ricono-
scenza, e quella dell’ Amministra-
zione Comunale, per il quotidia-
no impegno della Polizia Locale, 
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Teramo, lavori al mercato coperto, nuova viabilità
PI lavori previsti per la realizzazio-
ne del progetto di riqualificazione 
del vecchio Mercato coperto, im-
pongono la necessità di applicare 
alcune temporanee modifiche alla 
sosta e alla viabilità dell’area inte-
ressata.  Emanata una Ordinanza 
che dispone quanto segue:
dal prossimo 6 maggio e fino a fine 
lavori, vietati il transito e la sosta a 
tutti i veicoli in Via Muzi dall’in-
crocio con Piazza Verdi all’incrocio 
con Via Stazio;
dal prossimo 6 maggio e fino a fine 
lavori,  vietati il transito e la sosta a 
tutti i veicoli in Via Stazio dall’in-
crocio con Via Riccio all’incrocio 
con Via della Pinacoteca, con ob-
bligo di svolta per Via Riccio verso 
Circonvallazione Spalato;
dal prossimo 6 maggio e fino a fine 
lavori, è istituito il divieto di sosta 

tima e proseguire in direzione Via 
Vincenzo Irelli;
dal prossimo 6 maggio e fino a fine 
lavori, in Via Muzi, dall’incrocio 
con Piazza Verdi all’incrocio con 
Via Stazio, e in Via Stazio, dall’in-
crocio con Via Riccio all’incrocio 
con Via della Pinacoteca, è garan-
tito il transito pedonale mediante 
un percorso protetto e illuminato 
di accesso ad abitazioni ed attività 
commerciali.

in Via della Pinacoteca e in Via Sta-
zio dall’incrocio con Via G. Cameli 
all’incrocio con Via Riccio per ga-
rantire adeguati spazi di manovra ai 
veicoli e, in particolare, ai mezzi di 
soccorso e delle forze dell’ordine;
dal prossimo 6 maggio e fino a fine 
lavori, è invertito il senso di marcia 
di Via della Pinacoteca la quale si 
potrà percorrere da Circonvallazio-
ne Spalato in direzione Via Stazio 
per permettere l’accesso a quest’ul-
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Martinsicuro, aspettando il Giro d’Italia, 
eventi dedicati al mondo delle due ruote

Fervono i preparativi in vista del 
Giro d’Italia nella città truentina 
che vedrà Martinsicuro città di par-
tenza di tappa il prossimo giovedì 
16 maggio. 

Un evento storico per Martinsicuro 
che l’amministrazione vuole cele-
brare al meglio: monumenti prin-
cipali illuminati di rosa già in que-
sti giorni e tanti eventi preparatori 
dedicati al mondo delle due ruo-
te, come quelli previsti per questo 
weekend. 

Si parte venerdì 3 maggio all’inter-
no della sala consiliare quando alle 
21 andrà in scena una serata dedi-
cata al grande campione abruzzese 
Vito Taccone. 

Con l’occasione verrà proiettato il 
docufilm “Il camoscio e il borrac-
cino” per proseguire con la presen-
tazione del libro “Vito Taccone, il 
camoscio d’Abruzzo”. 

In sala sarà presente l’autore Federi-
co Falcone e il figlio del campione, 
Cristiano Taccone, modera l’incon-
tro Alessandra Renzetti. 

Sabato  4 maggio, invece,  spazio 
dedicato alla musica con il con-
certo della Fanfara dei bersaglieri 
“L.Pellas” di Jesolo che si svolgerà 
in piazza Anfiteatro. 

L’appuntamento è fissato per le ore 
21. 

Domenica 5 in scena un doppio 
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appuntamento: si parte alle 8 con 
la gara ciclistica per le vie cittadine 
“Trofeo Delta Costruzioni – Me-
morial Roberto Celani”, mentre nel 
pomeriggio, alle 17, si torna in sala 
consiliare per “Una colonna in cer-

ca di autore” un incontro-dibattito 
con il prof. Tito Rubini moderato 
da Francesco Cianciarelli.

L’evento sarà allietato da Sara Tor-
quati e il suo pianoforte
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Morro d’Oro, Atletica Vomano, Stefano Massimi, 
primato assoluto nei 5000 metri su pista a Milano
 
Con una prestazione fantastica, Stefano Massimi 
riscrive il nuovo primato assoluto Regionale dei 
mt 5000 su pista con il tempo di 13’52”66, sta-
bilito lo scorso sabato 27 aprile all’arena civica 
di Milano in occasione del meeting Internazionale 
della “World Athletic”.

Questo tempo cancella il precedente primato di 
14’01”0 stabilito il 09 luglio 1987 appartenente al 
Pugliese Gaetano Paparesta tesserato con la squa-
dra Abruzzese della Sidis Aterno Pescara. 

La prestazione di Stefano Massimi, che corrispon-
de al 12° primato Regionale nel settore assoluto 
maschile per l’Atletica Vomano, riveste un note-
vole valore tecnico.

Vogliamo considerare che tenendo presente i 990 
punti della tabella punteggio questo si avvicina di 

molto ai 1059 punti del Primato Regionale nel sal-
to in alto con la misura di mt 2.29 di Gianmarco 
Tamberi.

L’oro olimpico conduce la classifica dei primati 
per l’Atletica Vomano in Abruzzo per il settore 
maschile. 

Il giorno seguente, domenica 28 aprile, Stefano 
Massimi si presenta ai nastri di partenza e nobilita 
con una facile vittoria la 43^ edizione della Su e 
giù per Giulianova di km 9.5. 

Contemporaneamente, lo stesso giorno, il compa-
gno di squadra Michele Fontana si impone con il 
record della gara alla Biella – Santuario di Graglia 
di km 11.5 in salita con il tempo di 39’58”. 

Alla Half marathon del Fucino (Avezzano) si regi-
stra un buon rientro in gara per Italo Giancaterina 
dopo un lungo periodo di riposo, concludendo la 
gara al 4° posto assoluto. 
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Morro d’Oro, Atletica Vomano, Stefano Massimi, 
primato assoluto nei 5000 metri su pista a Milano
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Si avvicina la sfida calcistica tra Salernitana e Atalanta, 
gara valida per la 35^ giornata di campionato in pro-
gramma lunedì 6 maggio alle 18:00,
Per l’incontro è stato designato come direttore di gara 
il signor Ermanno Feliciani, di Roseto degli Abruzzi, 
della sezione di Teramo. 

Feliciani, lo ricordiamo, figlio di Paolo, ex arbitro di 
Serie D e osservatore, promosso, prossimo a compiere 
trentatré anni il 18 giugno, originario di Roseto degli 

Abruzzi e un imprenditore, laureato in giurispruden-
za, entra in Lega Pro nel 2015, ha avuto il suo debut-
to in massima serie il 5 novembre 2022 nella sfida tra 
Empoli e Sassuolo (1-0 per i toscani).

In stagione ha già diretto 11 gare di Serie A (Roma-
Salernitana 2-2, Atalanta-Cagliari 2-0, Torino-Verona 
0-0, Juventus-Verona 1-0, Atalanta-Salernitana 4-1, 
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Roseto, Ermanno Feliciani e Giuseppe Di Giacinto 
arbitri dell’incontro Salernitana - Atalanta

Lazio-Frosinone 3-1, Empoli-Genoa 0-0, Fiorentina-
Frosinone 5-1, Genoa-Monza 2-3, Bologna-Salernita-
na 3-0, Genoa-Lazio 0-1).
Sempre in campionato ha diretto anche 4 gare di Se-
rie B (Lecco-Catanzaro 3-4, Feralpisalò-Cittadella 0-1, 
Sampdoria-Parma 0-3, Lecco-Como 0-3).

Nella gara tra Salernitana Atalanta, l’arbitro Feliciani 
sarà accompagnato da un collega della stessa sezione, 
il secondo assistente Giuseppe Di Giacinto, di Rose-

to degli Abruzzi, mentre il primo assistente sarà Luigi 
Rossi della sezione di Rovigo. 
Il quarto ufficiale designato è Alberto Santoro di Mes-
sina.
Completano il team arbitrale per la 35ª giornata di 
campionato allo Stadio Arechi, Aleandro Di Paolo di 
Avezzano come A.V.A.R. e Matteo Gariglio di Pinerolo 
nel ruolo di V.A.R.
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Teramo, Atletica Vomano si aggiudica 

la 4^ edizione della Maratonina Pretuziana

La 43^ edizione della gara competitiva della Marato-
nina Pretuziana di Teramo, che si è svolta il 1 maggio, 
ha visto la vittoria ex-equo dei portacolori dell’Atleti-
ca Vomano di Morro D’Oro Stefano Massimi e Simon 
Kibet Loitanyang che hanno coperto la distanza del 
percorso di km 9 in 26’56” con una media di 2’59” al 
km, poco più di un allenamento in vista di imminenti 
importanti appuntamenti in pista strada e Mezza Ma-
ratona. 
La squadra dell’Atletica Vomano mira a svolgere nel 
settore agonistico un’attività di livello nazionale poten-
do contare su un organico composto dai due vincitori 
della maratonina Pretuziana Stefano Massimi già Az-
zurro nelle categorie giovanili, ora atleta di interesse 
nazionale, e il Keniano Loitanyang, a cui  si aggiun-
gono  l’Azzurro di cross dei Mondiali di cross univer-
sitari 2024 Luca Ursano, gli ex Azzurri Michele Fon-
tana e Mohamed Zerrad, il vice Campione Italiano di 
maratona 2024 Hajjaj El Jebli, il plurimedagliato agli 
Europei master 2023 Italo Giancaterina e Roberto Di 
Pasquali. 
Il Club Abruzzese che attualmente occupa il 3° posto 
della graduatoria Nazionale del Campionato Italiano 
assoluto di corsa è chiamato a portare sempre più in 
alto l’Abruzzo in manifestazioni inserite nel calendario 
nazionale della Federazione Italiana di atletica.  
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Roseto, Panthers vincono con San Salvatore 

Selargius 62-75 e accedono a semifinali playoff

ARAN Cucine Panthers Roseto scrivono la Storia con 
la S maiuscola, sbancando il PalaVienna di San Salva-
tore (62-75) e accedono alle semifinali playoff. In oltre 
cento anni di pallacanestro a Roseto degli Abruzzi mai 
una squadra femminile aveva raggiunto un traguardo 
così importante e prestigioso.

Una vittoria giunta al termine di una prestazione spet-
tacolare e commovente di tutte le ragazze scese sul 
parquet, che hanno dovuto affrontare e battere un av-
versario ostico come Selargius al quale va tributato il 
giusto onore sportivo. Dopo un primo tempo molto 
equilibrato, terminato sul 38-41, le Panthers hanno 
dato le zampate decisive nella terza frazione, con un 
break devastante di 12-23, controllando poi il margine 
e i tentativi di rimonta delle sarde nel quarto periodo.

Da elogiare tutte le ragazze di coach Mara Buzzanca, 
bravissime nel mettere in campo una voglia di vincere 
fuori dal comune. Ognuna di loro ha dato un contri-
buto fondamentale: il cuore immenso di Cecili (quasi 
tripla doppia per lei con 13 punti, 11 rimbalzi e 7 as-
sist), la solidità di Obouh Fegue (doppia doppia da 15 

punti e 13 rimbalzi), le triple mortifere di Miccio (14 
punti), l’energia di Sorrentino (13 punti, 5 recuperi), le 
giocate importantissime di Bardarè (10 punti con due 
triple messe a segno), l’apporto prezioso di Aispurua, 
Bona e Maroglio.

A tutte loro va il nostro grazie per questo sogno mera-
viglioso che Roseto e tutto l’Abruzzo femminile cesti-
stico stanno vivendo. Le Panthers sono in semifinale 
playoff e il tassametro continua a correre.   

San Salvatore Selargius – ARAN Cucine Panthers Ro-
seto (62-75)

San Salvatore Selargius: Reani 24, El Habbab 11, Mura, 
Pandori ne, Berrad 8, Ingenito, Granzotto 5, Valenti ne, 
Ceccarelli 14, Porcu ne, Corongiu ne. Coach: Amadasi

ARAN Cucine Panthers Roseto: Aispurua 7, Resemi-
ni 2, Sorrentino 13, Obouh Fegue 15, Bona, Cecili 13, 
Miccio 14, Bardarè 10, Mattera ne, Maroglio 1. Coach: 
Buzzanca
Parziali (23-20, 15-21, 12-23, 12-11)
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Ventura Highway
AMERICA

DISCO RICORDODISCO RICORDO

radioadriatico.altervista.org propo-
ne un brano selezionato da Remo 
WJ con il suo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.
Nel suo spazio del Disco Ricordo 
ci porta nell’anno 1972 con il brano 
“Ventura Highway”, eseguito dal 
gruppo musicale America.

Scritta da Dewey Bunnell, vi sono 
numerosissime cover, la canzone 
parla di esperienze personali del 
compositore, cresciuto nelle fatto-
rie di Omaha, Nebrasca, in mezzo 
ai boschi, e mentre viaggiava sul-
le coste della California con la sua 
famiglia, guardando le “lucertole 
alligatore nell’aria”, cioè le nuvole, 
ha un dibattito con se stesso, alla ri-
cerca di un destino diverso. La cosa 
buffa è che questa strada non esiste, 
forse si riferiva all’autostrada Paci-
fic Coast Highway, la canzone è un 
omaggio alla strada, viaggio on the 
road, è l’espressione di uno stile di 
vita libero e felice, con sensazioni di 
malinconia e di speranza, trascinan-
doci nel sogno americano, suggeri-
sce l’occasione per intraprendere il 
viaggio di scoperta e realizzazione 
di sé stessi.
MARCEL PROUST – Il vero viag-
gio di scoperta non consiste nel 
cercare nuove terre, ma nell’avere 
nuovi occhi.
AUDREY HEPBURN – Ci sono 
viaggi che si fanno con un unico 
bagaglio, il cuore.
ANNE CARSON – L’unica regola 
del viaggio è: non tornare come sei 
partito, torna diverso!
PAULO COELHO – Se pensi che 
l’avventura sia pericolosa prova la 

routine. E’ letale.
FRANCO FIORI – Da: “Roseto 
anima mia, terra mia”. “Cadono 
sulle viuzze piccole gocce di piog-
gia fertile sopra le rose rosse abbar-
bicate ai balconi, bambine che tira-
no la vita come resina di pino che 
s’appiccica alla pelle e copre tutte 
le cicatrici, orme luminose che se-
gnano il viaggio lungo la via”.
REMOZIONI: La vita è un meravi-
glioso viaggio che non finirà mai di 
stupirci, iniziamo da noi, percorria-
moci per arrivare a noi, allarghiamo 
le nostre menti a nuove scoperte.
AMERICA
VENTURA HIGHWAY
Masticando un pezzo di erba
Camminando lungo la strada
Raccontami Joe, quanto tempo sei 
stato qui?
alcune persone dicono che questa 
città non
abbia un bell’aspetto con la neve
Non ti interessa, lo so
Ventura Highway, nel tramonto
dove i giorni sono più lunghi
le notti sono più forti Come il ba-
gliore della luna

Tu te ne andrai, lo so 
perché il vento libero sta soffiando 
tra i tuoi capelli
e i giorni circondano la luce del 
giorno lì 
Le stagioni non piangono dalla di-
sperazione
lucertole alligatore nell’aria
did di di di dit...
Desiderando una stella cadente
aspettando il primo treno
scusa ragazzo, ma sono stato colpi-
to dalla pioggia viola
oh, andiamo Joe, potrai sempre
cambiare il tuo nome
Tante grazie figlio, in ogni caso
Ventura Highway, nel tramonto
dove i giorni sono più lunghi
le notti sono più forti Come il ba-
gliore della luna
Tu te ne andrai, lo so
perché il vento libero sta soffiando 
tra i tuoi capelli
e i giorni circondano la luce del 
giorno lì 
le stagioni non piangono dalla di-
sperazione
lucertole alligatore nell’aria
Nell’aria
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InformazioneInformazione
Calendario MAGGIO 2O24 Comuni provincia Teramo
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Roseto... di una volta
Lungomare - Lido Mirella - dancing (di notte)

 inizio anni sessanta

AmarcordAmarcord
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